

# Fundtruck : On ne tourne pas en rond en Pays de la Loire

*Le Fundtruck s'est arrêté à Nantes et au Mans en région Pays de la Loire. Deux startups iront en finale nationale : la biotech Athéna Recherche et Innovation et la pettech Ajibulle.*

Temps de lecture : minute

---

30 octobre 2024

Le Fundtruck poursuit sa route à la rencontre des pépites des Pays de La Loire. Le camion aux couleurs de la région s'est arrêté à Nantes et au Mans pour deux étapes locales et la finale régionale. C'est dans les murs de la Cantine Numérique, association de soutien et d'aide au développement qui porte la labellisation French Tech, que notre concours de startups s'est d'abord arrêté. Et ce réseau, il est déjà bien installé à Nantes. Près de 3000 entreprises sont adhérentes à la French Tech Nantes qui revendique 190 créations d'entreprises par an.

Si le pitch de Katia Tardy pour Handi-Gaspi, déjà bien connu dans la région, a marqué les esprits, d'autres projets ont pu se faire connaître comme celui de Nicolas Ollier qui veut proposer des meubles reconditionnés en leasing avec Mobelo ou encore Yuniboat qui reconditionne les bateaux de plaisance. Seulement deux jeunes pousses ont été retenues par le jury pour tenter leur chance à la finale régionale au Mans : Athéna Recherche et Innovation et Revisit.

## Rien ne se perd, tout se transforme

Athéna Recherche et Innovation produit de l'énergie hydrogène à partir d'eaux usées rejetées par l'industrie agroalimentaire. Cet hydrogène peut

ensuite être valorisé directement dans la même usine agroalimentaire pour faire fonctionner les chaudières par exemple. Revisit de son côté a été montée et développée au cœur de la région Pays de la Loire par un duo étonnant et dynamique : Laure et Laurence.

La mission de Revisit : récupérer les meubles de bureaux afin de les remettre à neuf et au goût du jour pour remeubler d'autres espaces de travail. Comme dans la biotech Athéna, pas de déchets mais du réemploi. L'économie circulaire est un secteur particulièrement dynamique en Pays de la Loire, entre Nantes et Angers.

## Au Mans, la mobilité à l'honneur

Dans la ville des 24 heures, c'est au cœur du siège de MMA que s'est arrêté le Fundtruck. L'étape locale a eu lieu en marge d'XMobility, salon dédié aux nouvelles mobilités. *"Historiquement, notre écosystème est lié à la mobilité"*, raconte Sébastien Cottais, délégué général de Le Mans Tech et coordinateur de la French Tech Le Mans. *"La première voiture moderne a été créée au Mans, nous avons accueilli les usines Renault et les Mutuelles du Mans Assurance qui se sont construites autour des assurances de véhicules."*

Mais ce n'est pas tout : Le Mans a également vu les premiers essais d'aviation des frères White. La Sarthe est aussi un territoire propice pour l'assurtech grâce à la présence de MMA, pour l'alimentation avec le groupe LDC qui réunit les marques Le Gaulois, Loué, Marie ou encore Maître Coq. *"Nous sommes une terre d'innovation"*, insiste le coordinateur de la French Tech. Rien de plus naturel pour le Fundtruck que de faire étape ici.

## Rendez-vous à la finale nationale le 3

# décembre

Quatre startups très différentes, un projet de véhicule 100% électrique, Avatar Mobilité, la biotech Athéna Recherche et Innovation, Revisit et la pettech Ajibulle, se sont affrontées en finale régionale l'après-midi. Un choix compliqué pour le jury qui a dû voter plusieurs fois pour départager les gagnants. Finalement, c'est Athéna Recherche et Innovation qui représentera la French Tech Nantes et Ajibulle, La French Tech Le Mans, à Paris le 3 décembre prochain.

*"Je ne m'y attendais pas du tout"*, réagit Joan Petermann-Vandaele, fondatrice et CEO d'Ajibulle. La startup développe une station connectée pour les éleveurs et les propriétaires de plusieurs animaux de compagnie pour permettre de contrôler ce que chaque animal mange et détecter certaines maladies. Imaginée en Sarthe, Bullia, la station connectée d'Ajibulle sera également fabriquée dans la région. *"C'est une chance de profiter de cette mise en lumière !"* Un constat partagé par ses co-finalistes. Rendez-vous le 3 décembre à la Banque de France pour les deux startups gagnantes des Pays de la Loire.



À lire aussi

En Nouvelle-Aquitaine, le Fundtruck à la rencontre d'entrepreneurs engagés



## MADDYNEWS

La newsletter qu'il vous faut pour ne rien rater de l'actualité des startups françaises !

[JE M'INSCRIS](#)

---

Article écrit par Aurélie Pasquier